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Conseil d’établissement
Mercredi 10 mai 2023 à 1 8 h 30

Salon du personnel

Procès-verbal

OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET PRÉSENTATION DES MEMBRES
À 1 8 h 35, Madame Sonia Bernier ouvre la séance et Monsieur Louis Ricard souhaite la
bienvenue aux membres du CÉ. Étaient présents Monsieur Louis Ricard (directeur),
Madame Hélène Labrie (enseignante), Madame Chantale Bouchard (enseignante),
Madame Claudia Gagnon (parent), Madame Joanie Destrempes (psychoéducatrice),
Madame Roxanne Brissette (TES), Madame Sonia Bernier (parent), Monsieur Maxim
Moreau (parent), Madame Maryse Labonne (secrétaire) et Madame Alexandra
Plante (parent).

Madame Sophie Crevier (SDG) est présente pour présenter les points 8.1.2 et 8.1 .3.

Était absente : Madame Sophie Tétreault (parent).

2. NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE
Madame Alexandra Plante se propose pour faire office de secrétaire.

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Monsieur Louis Ricard fait la lecture de l’ordre du jour.
Proposé par Madame Claudia Gag non.

C22-23-301 Adopté à l’unanimité.

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 4 AVRIL 2023
Aucune modification n’est apportée au procès-verbal.
Proposé par Madame Roxanne Brissette.
C22-23-31Adopté à l’unanimité.

5. AFFAIRES RELATIVES AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 4 AVRIL 2023
Aucun suivi.

6. REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS
Madame Sophie Tétreault étant absente, le point sera discuté à une prochaine réunion.

7. PAROLE AU PUBLIC (1 5 MINUTES)
Aucun public présent.
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8. ÉTUDE DES DOSSIERS
8.1 DÉCISIONS

8.1.1 Rentrée progressive 2023-2024 des élèves de maternelle
Monsieur Louis Ricard présente un document concernant la rentrée progressive
des élèves de maternelle 4 et 5 ans. La loi nous oblige à faire l’entrée progressive
sur trois (3) jours.
Proposé par Madame Roxanne Brissette.
2-23-32IAdopté à l’unanimité.

8.1.2 Journées pédagogiques 2023-2024: service de garde (modifications)
Madame Sophie Crevier nous explique que certaines activités présentées lors de
la dernière rencontre du C.É. ont dû être modifiées par manque de disponibilité
et elle nous présente la nouvelle programmation des journées pédagogiques
pour l’année 2023-2024.
Proposé par Madame Héléne Labrie.
[C22-23-33lAdopté à l’unanimité.

8.1.3 Journée pédagogique du 9juin 2023
Madame Sophie Crevier présente l’activité de la croisière AML qui aura lieu lors
de la journée pédagogique du 9juin 2023.
Madame Sophie Crevier demande s’il serait possible d’ouvrir le service de garde
à 8 h plutôt qu’à 6 h 45 lors de cette journée afin de laisser un petit répit aux
éducatrices; elles n’ont a pas de pause lors des sorties.
Proposé par Monsieur Maxim Moreau.

1C22-23-341 Adopté à l’unanimité.

8.1.4 Code de vie 2023-2024
Monsieur Louis Ricard présent les ajouts au point 2.7 du document.
Proposé par Madame Claudia Gagnon.

1C22-23-351 Adopté à l’unanimité.

8.2 DISCUSSION
8.2.1 Bénévolat

Monsieur Louis Ricard demande deux (2) bénévoles pour préparer l’activité
du 7juin. lly aura probablement une (1) rencontre.
Mesdames Sophie Bernier et Hélène Labrie se proposent.

8.3 INFORMATION
8.3.1 Parole à la présidente

Madame Sonia Bernier fait part de son enthousiasme relativement au calendrier
du mois de mai et des activités qui y sont indiquées.
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8.3.2 Parole aux enseignantes
Madame Chantai Bouchard énumère certaines activités du mois de l’activité
physique et mentionne l’implication de Monsieur Alexandre Parent.

Il y aura un spectacle de talents le 8juin et des auditions ont eu lieu.

En juin, il y aura les sorties de fin d’année et les activités spéciales lors des
dernières semaines de classe, comme par exemple la piscine extérieure, s’il y a
des sauveteurs.

Madame Chantai Bouchard mentionne que l’activité « Nager pour survivre » ne
semble plus offerte. Monsieur Louis Ricard communiquera avec la personne
responsable à la Ville de Saint-Amable afin de s’informer.

Madame Hélène Labrie mentionne que l’infirmière et sa stagiaire sont venues
animer une activité sur l’hygiène (corporelle, de vie, puberté) avec les élèves de
4 année; les enfants ont été réceptifs.

8.3.3 Parole à la secrétaire d’école
Madame Maryse Labonne mentionne que le Marchethon du 8 mai a permis
d’amasser près de 1 300 $. Cette somme servira au financement de l’achat du
jardin hydroponique.

8.3.4 Parole à la représentante du personnel de soutien
Madame Roxanne Brissette mentionne qu’elle est présentement seule puisque
Madame Émilie ... est absente depuis deux (2) semaines et que les élèves sont
fébriles, donc elle doit faire beaucoup d’interventions.

Une activité privilège doit avoir lieu le vendredi 1 2 mai.

La dernière activité privilège de l’année sera par rapport à la persévérance.

Madame Roxanne Brissette explique le système de « voitures » pour les plus
beaux rangs implanté par Madame Émilie Audet Il y a un privilège par semaine
pour les deux (2) groupes ayant les voitures les plus avancées.

Madame Roxanne Brissette mentionne qu’il y a eu quelques situations connexes
à de l’intimidation. Monsieur Louis Ricard mentionne qu’il transmettra la
révision du plan contre l’intimidation cette semaine aux enseignant(e)s et qu’il
sera présenté lors de la prochaine rencontre du C.E.

8.3.5 Parole à la représentante des professionnels
Madame Joanie Destrempes mentionne être plus sur le terrain pour palier à
l’absence de Madame Émilie Audet.
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8.3.6 Parole à la direction
8.3.6.1 Sondage annuel auprès des élèves

Monsieur Louis Ricard demande l’aide d’une (1) ou deux (2) personnes
pour préparer le sondage aux élèves. Monsieur Maxim Moreau se
propose.

8.3.6.2 Projet éducatif
Monsieur Louis Ricard présente un document, mais il n’a pas encore
été présenté au comité pédagogique. L’école devra se pencher sur les
points où nous souhaitons nous améliorer. Il y a du retard dans
l’échéancier.

8.3.6.3 Formation pour les nouveaux membres (18 h 20)
8.3.6.3.1 Plan pour contrer l’intimidation et la violence (4 min.)
8.3.6.3.2 Les frais scolaires (6 min.)

9. VARIA
Il n’y a pas de varia.

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE
L’assemblée est levée à 1 9 h 45 par Madame Sonia Bernier.

7<
Louis Ricard Sonia Bermer
Directeur Présidente
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